



Implican con Morena a abogado de 'El Mayo'

MAYUMI SUZUKI

Juan Pablo Penilla Rodríguez, uno de los abogados que encabezan la defensa del capo Ismael "El Mayo" Zambada, es cercano a Morena, aseguró ayer el panista Jorge Triana.

"Hay fotografías de él durante la campaña de Claudia Sheinbaum, son las que estamos consignando. Hay fotografías de él en eventos de Gobierno durante el sexenio de Andrés Manuel López Obrador", dijo en entrevista.

Triana difundió un documento del Gobierno de Tamaulipas en el que se nombra a Penilla Rodríguez como asesor honorífico del estado.

Y que, incluso, el abogado fue galardonado en la Cámara de Diputados y en el Senado y representó a Miguel Ángel Treviño, "El Z-40", líder del Cártel del Noreste.

Tras darse a conocer las fotos y los documentos, Morena y el Gobernador Américo Villarreal se deslindaron de Penilla Rodríguez.



ENTRE MORENISTAS. El abogado Juan Pablo Penilla Rodríguez (círculo) participó en el décimo congreso de la CATEM, en 2020, el sindicato liderado por Pedro Haces.



Señala PAN presunta relación de Penilla Rodríguez con Morena

‘Asesor del ‘Mayo’ es cercano a la 4T’

Expone diputado que abogado de capo representó al ‘Z-40’, líder del CDN

MAYUMI SUZUKI

Luego de que Ismael “El Mayo” Zambada enviara el pasado jueves una solicitud de repatriación al Gobierno de México, panistas ventilaron presuntos nexos de uno de los asesores jurídicos del capo con Morena.

Se trata de Juan Pablo Penilla Rodríguez, quien es uno de los abogados que suscribe la solicitud de “El Mayo”, en la que enumeran una serie de tratados internacionales y nacionales para que la 4T interceda por él.

Jorge Triana, vocero del PAN, aseguró que Penilla Rodríguez participó en la campaña presidencial de Claudia Sheinbaum el año pasado y que promovió las iniciativas de reformas constitucionales del entonces Presidente Andrés Manuel López Obrador.

“Hay fotografías de él (Penilla Rodríguez) durante la campaña de Claudia Sheinbaum, son las que estamos consignando. Hay fotografías de él en eventos de Gobierno durante el sexenio de Andrés Manuel López Obrador”, subrayó Triana en entrevista con Grupo REFORMA.

Además, expuso el ex diputado, el ahora asesor de Zambada fue condecorado en la Cámara de Diputados y representó a Miguel “Z-40” Treviño Morales, líder del Cártel del Noreste (CDN).

NEXOS

Acusa panista que uno de los asesores jurídicos de “El Mayo”, Juan Manuel Penilla Rodríguez, tendría vínculos con el Gobierno:



EL ASESOR DEL ‘MAYO’

En julio de 2023, el abogado de “El Mayo” fue galardonado en la Cámara de Diputados como “Embajador Internacional por la Paz” por asociaciones civiles.

Sr. Cónsul General,

El que suscribe, ISMAEL ZAMBADA GARCÍA, en el ejercicio de mis derechos como ciudadano mexicano, respetuosamente me permito solicitar a su atención la presente solicitud con fundamento en las disposiciones internacionales, constitucionales y legales que obligan al Estado mexicano a brindar protección y defensa consular a sus nacionales en el extranjero, y que, en este caso específico, se refiere a la situación migratoria y legal que enfrento, actualmente sometido a la jurisdicción de los tribunales de los Estados Unidos de América, me permito realizar la solicitud de asistencia y defensa consular a mi favor, designando como mis asesores jurídicos, en primer término, a mi defensor particular y único abogado, FRANK PEREZ, así también, para lo que toca al trámite de la solicitud en territorio nacional, como mis asesores jurídicos a los C. Licenciados en Derecho JUAN PABLO PENILLA RODRIGUEZ y JUAN MANUEL DELGADO GONZALEZ, señalando como correo electrónico para recibir toda clase de notificaciones y citaciones la dirección: juanpenilla@outlook.com y juanmanuel@outlook.com con el número respectivo a mis datos personales, así como, a continuación:

asesores jurídicos a los **JUAN PABLO PENILLA RODRIGUEZ** y **JUAN**



Penilla Rodríguez se encuentra acreditado como asesor de “El Mayo” en la carta enviada al Gobierno mexicano para que interceda por el capo.

El abogado habría participado en la campaña presidencial de Claudia Sheinbaum y panistas han difundido fotografías de ambos juntos.



“Nos encontramos que fue a la Cámara de Diputados en el mes de junio del año 2023 y recibió un homenaje de un grupo de asociaciones civiles”, apuntó.

“Fue un homenaje por su amplia trayectoria como jurista y se dedicó a hablar bien del Presidente López Obrador”.

En esa ocasión, resaltó, el abogado habló a favor de la controvertida reforma judicial, propuesta por López Obrador, y por la que se ordenó la elección mediante voto popular de Jueces, Ministros y Magistrados.

El pasado viernes, Grupo REFORMA dio a conocer que “El Mayo” Zambada, cofundador del Cártel de Sinaloa, y detenido en Estados Unidos por narcotráfico, mandó una misiva al Consulado en Nueva York en la que advirtió de una posible ruptura en la relación bilateral entre México y EU de no lograr su extradición.

En respuesta, Sheinbaum informó que la FGR ya analiza el caso, argumentando que el gesto es en defensa de cualquier mexicano que podría haber sido secuestrado en México para ser sentenciado en el extranjero.

“Hay un tema en la carta que se está enviando, que tiene que ver con la soberanía y el juicio. Nadie está defendiendo al personaje, sino el hecho”, sostuvo.

Triana exigió a la Presidenta Sheinbaum explicar los vínculos entre el narcotraficante y Morena.

“Ellos van a decir que no sabían, pero lo que no pueden extraer de los antecedentes es que ya había un precedente de haber tenido un señalamiento de vínculos con el crimen organizado, a través del Z-40”.

“El hecho de que el abogado de ‘El Mayo’ Zambada sea una persona cercana a Morena y que la Presidenta haya dejado enterver que va a hacer lo necesario para poderlo repatriar y que vaya tan molesta por su captura y que insista un día sí, y el otro también, en que fue ilegal y que no les avisaron, nos hace pensar lo peor”, expuso.